



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

5 Pièces

102 m²

Réf. 11_10955 CW

619 000 €

Hyères

Appartement à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Hyères - secteur centre, dans une résidence recherchée avec ascenseur, découvrez cet appartement traversant Est-Ouest de 100 m2 + Véranda qui offre tous les avantages de la ville à pied : ses commerces, son marché, ses commodités et ses rues emblématiques.. Plus besoin de prendre la voiture, laissez là au chaud dans le double box de la résidence. Disposant d'un beau séjour lumineux avec cheminée donnant sur terrasse de 29 m2, prolongé d'une véranda avec petite cuisine d'été, il est très agréable à vivre, avec 2 chambres, un bureau, une salle d'eau et une salle de bains et 2 Wc. En complément ...

Hyères - central area, in a sought-after residence with elevator, discover this 100 m2 East-West crossing apartment which offers all the advantages of the city on foot: its shops, its market, its amenities and its emblematic streets. No need to take the car, leave it warm in the double box of the residence. With a beautiful bright living room with fireplace opening onto a 29 m2 terrace, extended by a veranda with small summer kitchen, it is very pleasant to live in, with 2 bedrooms, an office, a shower room and a bathroom and 2 toilets. In addition to the garage, it is sold with a cellar and ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate